

**An all die lieben Fans von Hey of 4:
Wollt ihr dinieren bei Wein und Bier?
Mit edlen Leuten und coolen Tönen,
mit zwei, drei schrägen und vielen schönen.
Steigt mit uns in neue Sphären,
kommt nach Schinznach in den Bären!**

**Feines Essen
und Musig von Hey of 4**

17.8. 2022 -19.00 Uhr

Bären Schinznach-Dorf



www.baeren-schinznach.ch

**Heyof4 freut sich auf einen
gemütlichen Sommerabend
mit Freunden, Bekannten und Verwandten!**

Wir haben mit dem Wirte-Paar vom „Bären“ in
Schinznach-Dorf
folgende Vereinbarung getroffen:

Der Bären stellt uns je nach Wetter den
lauschigen Felsen-Garten oder das
nostalgische „Säli“ zur Verfügung.
Wir sorgen für mind. 40 Gäste (max. 80).



Die „Bären-Küche“ verwöhnt uns mit einem
leckeren 3-Gang-Menü (Fleisch- oder Vegi)
aus frisch zubereiteten regionalen
Bioprodukten.
Kosten 50 - 60 Fr. (exkl. Getränke)



**In gewohnter Manier spielt Heyof4 in kurzen
Auftritten mit
grooviger Musik auf.**

www.heyof4.ch

**Schön, wenn du/ihr auch dabei
bist/seid !!!**

Anmeldung **jetzt** an Ueli Mösch
ueli.moesch@gmail.com

**Weitere Details folgen vor den Sommerferien
2022.**

**« Hey of 4 » – seit 1996 auf allen Gassen und
diversen Plattformen mit Schalk & Charme mit
« 3G » Geselligkeit + Gastronomie = Genuss
unterwegs !!**

